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12 月 10 日(金)の予定 

疾病予防と治療月間特集 

12 月 17 日(金)の予定 

移動例会→12/16 夜間例会 

 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会          百瀬正容会場監督委員 

点鐘 12:30             福田会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

ゲスト：米山奨学生 エミルセ・ロサフレテ・カリナ様 

松本大学総合経営学部3年 エンシゲツ様（中国） 

松本大学国際交流センター 関澤 一洋様  

会長挨拶    福田会長 

今日は YouTube でみたカリ

ブ海の海賊の話が面白くてロ

ータリーにも参考にできるこ

とがあると思いましたので紹

介させて頂きます。 

カリブの海賊の黄金期は１

６５０年から１７２０年位で日本でいうと江戸時代で

す。有名な海賊は何人もいますが、そのなかでエドワ

ードティーチという海賊がいます。あだ名は黒ひげで

す。怖い人で髭に麻を編み込んで何本も髭の束を作っ

て戦闘になるとその髭の２本に火をつけて戦ったそう

です。あまりの恐ろしさに戦意喪失した敵もいたそう

です。松本東ロータリーにも熊みたいな怖い人います

が、やっぱり怖い人がいなければいけないのかもしれ

ません。一つの船には５０～６０人いて、荒くれもの

ばかりで船内のルールにも厳しいものがあり、仲間の

物を盗んだら鼻や耳をそぐことになっていたそうです。

これはちょっとロータリーでは無理ですね。敵前逃亡

も死刑。また船に少年や女性を入れると死刑だったそ

うです。やはり嫉妬心等による内部分裂をふせいでい

たのだと思います。これはロータリーの女性会員にも

考慮すべき部分かもしれません。賭博も禁止。これも

麻雀ゴルフが好きな人が多い東ロータリーではだめか

もしれません。そうすると，娯楽がないもので音楽か

楽師に演奏させて歌ったりするのが大きな娯楽だった

ようです。カラオケ好きな人は、前世海賊だったかも

しれません。ただ海賊船に乗りたがる音楽家はいませ

んので誘拐して来ていたそうです。この辺りは会員増

強に使えそうですね。若い人たちが２，３人強引に勧

誘してくれればよいと思います。 

でも怖いことばかりでなく民主的な部分もあったよ

うです。例えば船長は船員たちによる平等な選挙によ

って決め、しかも船長にも食べ物は全員平等。財宝も

他の乗組員の２倍しか分け前をもらえなかったそうで

す。今の我々経営者の方が社員の給料と比べるとよっ

ぽどもらってますよね。職業奉仕の観点からは考えさ

せられます。私の事務所の事務員たちにも今年のボー

ナスをはずもうかなあ。と一瞬だけ考えます。海賊の

話はこのくらいですが、今日はオープン例会で３名の

方がいらしています。怖い人に誘拐されるまえにわが

クラブへの入会を考えていただけたらと思います。 

幹事報告              舘島幹事 

１．次週１２月３日（金）は通常例会「雑誌評論」と

「自己小伝」です。また 11：30より定例理事会です。 

２.例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告         髙波副委員長 

本 日11月26日 欠席11名  出席率約72.41％ 

前々回 11月 5日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告        望月副委員長 

・先週白馬でのＩＭ会員セミナーに出席しました。次年

度は、中田次期ガバナー補佐の指導の元！松本東ク

ラブが当番です、ご協力お願いします。百瀬正容君 

・本日オープン例会を開催させていただきます。よろし

くお願い致します。村山君 

・次女の松商女子サッカー部が 2年振りに県女子サッ

カー新人戦で優勝しました。東海諏訪とＰＫまでもつれ

込み次女のＰＫが実質決勝点になりました。お世話に

なりました。越場君 

・留学生の方々よろしくお願いします。福田君 

・留学生スピーカーの皆様本日はよろしくお願いします。

舘島君 

〔本日早退〕古畑君、舘島君  

〔前回欠席〕望月君、髙波君  

〔 写真掲載 〕小林正樹君、永田君、北澤君、

手島君、眞峯君、籾山君、土屋君、飯嶌君  
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【テーマスピーチ例会】 

趣旨説明 村山国際奉仕委員

長 

留学生による日本語スピーチコ

ンテストの代わりとして本日の

例会を企画しました。 

エミルセ・ロサフレテ・カ

リナ様 ドミニカ共和国はカ

リブ海に浮かんでいる島国です。

私が生まれたのはサンティア

ゴ・デ・ロス・カバジェーロス

で、国の中心に位置することから「シウダー・コラソ

ン」とも呼ばれています。 サンティアゴには、修復の

英雄たちにちなんだこの美しいモニュメントがありま

す。このモニュメントは、独立 100 周年を記念して作

られたものです。私の国ではリゾートがとても人気が

あります。とても大きく、いろいろなアクティビティ

があります。リゾートのいいところは、一回お金を払

うだけで、好きなだけ食べられることです。 

今の私の夢は日本語と日本文化の両方について知識

を深め、松本のリハビリテーションセンターでアルバ

イトをして、そこで仕事の方法論を学び、習得するこ

とです。そして将来的には、大学院で得た知識と合わ

せて ドミニカ共和国の人々と共有し、サンティア

ゴ・デ・ロス・カバリェロス市にある PUCMM 大学

の教師になりたいです。私にとって、日本での生活は

素晴らしいものです。私の期待はすべて満たされまし

た。そして、人生の価値、教育、他者への敬意につい

て、私たちが多くを学ぶべき国だと思います。 

松本大学総合経営学部 3年 

エンシゲツ様 皆さん、外

国人にとっての日本人のイ

メージはどんなだと思いま

すか？よく、言われることは、

日本人は優しい、おもてなし

がすごい、礼儀正しいというようなことだと思います。

でもそれは表面的なイメージで、実は私は日本に来る

前にこんなことを聞きました。「日本人は礼儀正しい

けど丁寧すぎて冷たい。仲良くなるのは難しい」「日

本人は人と人との距離を置くから、仲良くなるのは大

変」どうも日本人は丁寧だけど、仲良くなるのは大

変・・というイメージのようです。でも私には日本に

来た初日から、その話とは全く違うことが起こりまし

た。空港から長野県への乗り合いバスに乗った私は、

両親とは離れて、初めてこんな遠いところまで来てと

ても緊張し、何も話せず何も食べられませんでした。

すると乗り合いバスに一緒に乗った女性が、休憩の時、

肉まんとお茶を買って「これどうぞ」と私にください

ました。その時一緒に頂いたのが、このキィホルダー

です。知らない人にこんなに親切にしてくださったの

です。このキィホルダーは、今も私の大切なものです。 

よく「中国人は相席で黙っていられない」というこ

とを言われます。中国人のイメージは人見知りをしな

い、人との距離が近いということでしょう。でも実は

今の中国は以前と違います。近くに誰が住んでいるの

か、どんな人なのか全然分からないのです。昔は食べ

物を送り合ったり、近所の子供の世話をしたり、困っ

た時にはみんなで協力しましたが、今は自分のことだ

けで、周りの人を疎かにしています。生活水準の向上

とともに古き良き中国はなくなりつつあります。 

その中国と反対のことがまた日本で起こりました。

私は花が大好きです。バラ、ユリ、デルフィニウムな

どをアパートの庭でたくさん育てています。ある日、

同じアパートの女性が花の種を持って来ました。「お

姉ちゃん！これは誕生日にもらったけど、私の年齢で

はもう育てるのが難しい！あなたは花が好きでし

ょ！どうぞ私の代わりに植えてください！」と言いま

した。あ、私が花が大好きなのだと気づいてくれてい

た、いつも自分のことを見てくれている人がいること

が分かり嬉しくて、泣きたくなりました。その後、私

はその女性に手作りのクッキーやお菓子を渡しまし

た。年齢差がありますが、私たちは友達になりました。  

日本人は中国人よりはるかに周りの人に関心をも

って気遣ってくれるように感じます。私は現在大学生

ですが、簿記に興味があって、二年生の時日商簿記の

三級の資格を取りました。さらに二級を取得しようと

先生に相談しました。先生は親切に教えてくださって

「授業に使う本は、なかなか買えないと思う。二つ持

っているので使って」とテキストとワークブックを下

さいました。そして「エンさんはいつも頑張っていま

すね！」と言って下さったのです。私の普段の頑張り

を見ていて下さったのです。今、先生にお礼の意味も

込め一緒懸命に勉強しています。大学で日本人の友人

もたくさんでき、そのうちの一人は中国に留学までし

ました。こんな経験から、今、私は日本人の温かさは

決して表面的な温かさではないと思っています。「日

本人は丁寧だけど、冷たい」という人がいたら、私は

声を大にして世界に向かって叫びたい。「日本人は温

かい！！！」ご清聴ありがとうございました。  

残り時間、松本大学国際交流

センターの関澤様からもご講

話をいただきました。  

【点鐘 13：30】  福田会長 


